

UN WEEK-END DE THÉÂTRE

Le TADA a présenté fin octobre (le samedi 22 en soirée et le dimanche 23 en matinée²) sa nouvelle pièce choisie pour la saison 2022/2023 : **NE ME LAISSEZ PAS TOUT SEUL AVEC EUX !**

Une joyeuse comédie, jouée avec entrain, qui de répliques en répliques, nous égaie tant par le comique de situation que par le jeu des acteurs qui prennent un évident plaisir à nous faire rire, voire en interpellant le public au gré de la pièce.



L'affluence de spectateurs souligne, s'il en était besoin, la renommée dont bénéficie le TADA ! En effet, cette année encore, le TADA nous a offert un beau moment de rires et de décontraction. Pour ceux qui n'ont pu assister à l'une ou l'autre de ces deux représentations, le TADA rejoue cette pièce, les mois qui viennent, dans des communes environnantes (voir sur www.theatre57-t-ada-auboris.fr) et de nouveau à Servigny, le 13 mai prochain !

En première partie de spectacle, la séance du dimanche a bénéficié d'une série de quatre saynètes interprétées par le TADAJU, la troupe des juniors : **VIVE LA RENTRÉE !**

Ces jeunes acteurs ont, sans conteste, conquis la salle tant par une interprétation pleine de fraîcheur et de vivacité que par la drolerie de cette rentrée scolaire bien particulière... Cette prestation, très appréciée et chaudement applaudie, leur est un sérieux encouragement !



2 Dans le sens : *qui a lieu l'après-midi*, signification propre au monde du spectacle.

BOURSE PUÉRICULTURE



Une deuxième vie a été donnée à de nombreux articles de puériculture ainsi qu'à bon nombre de jouets, lors de la Bourse Puériculture qui a eu lieu le dimanche 6 novembre 2022, à la grande joie des vendeurs et des acquéreurs.

Le foyer socioculturel a accueilli de nombreux exposants, des inscriptions ont dû même être refusées !



NOCES D'OR

Cet année encore, un couple servignien, M. et Mme Jean-Claude et Iris NEISSE, a mérité une attention particulière à l'occasion de leur anniversaire de mariage et plus spécialement de leurs... Noces d'Or !



Joël SIMON, notre Maire, entouré de quelques élus, n'a pas manqué de les féliciter au nom de la Municipalité et de leur remettre, en cadeau, une aquarelle représentant leur doux et chaleureux foyer.



S'en est suivie l'évocation de ces belles années, lors d'un long moment emprunt d'une agréable et très sympathique convivialité.

REPAS DU CONSEIL DE FABRIQUE

Au menu
du 3 juillet :
tête de veau ou
saucisses knack
préparées par le
Conseil de
Fabrique !
En ce début d'été,
ce repas convivial
dans une heureuse
et chaleureuse
ambiance
a ravi tous les
participants.



Ceux-ci attendent déjà un même moment, aussi réussi, en 2023 !

REPAS ORGANISÉ PAR LE CONSEIL PAROISSIAL



Le 4 décembre, le Conseil Paroissial de la Communautés de Paroisses *Notre-Dame du Chemin de l'Amitié* dont relève Servigny, a organisé au foyer socioculturel un " repas moules-frites ".

Cette journée a vu, rassemblés autour de monsieur le curé Marek KOZLOWSK, près de 140 convives dans une atmosphère aussi joyeuse que conviviale, très appréciée de tous et toutes.

Merci à la petite vingtaine de bénévoles qui ont oeuvré à la réussite de cette agréable journée.

La communauté de paroisses *Notre-Dame du Chemin de l'Amitié* regroupe celles de Charly-Oradour, Failly Noisseville, Nouilly, Ogy, Retonfey, Servigny-lès-Sainte-Barbe, Villers-l'Orme et Vrémly ainsi que les villages de Coincy, Glatigny, Montoy-Flanville, Vany et Chieulles.